

Sommerausflug 2014 nach Büsum

Am 30. August starteten wir unseren Sommerausflug um 8.30 Uhr mit PKWs nach Büsum. Obwohl der Wetterbericht wenig Gutes prognostizierte, sollten wir doch einen schönen Spätsommertag erleben.



Wir erreichten den Treffpunkt Hafenstraße 5 heil und pünktlich. Auf dem Programm stand eine kleine „Kreuzfahrt“. Es ging mit der „Ol Büsum“ hinaus auf die ziemlich ruhige Nordsee zu einer Küstenfahrt. Es wurde uns Büsum von der Seeseite gezeigt und wir erhielten interessante Infos über Büsum und der See.

Nach einer Stunde betraten wir wieder Land und die Aussicht auf gutes Essen führte uns schnurstracks zum Gasthaus „Zur Erholung“, dort wo auch unsere Autos geparkt wurden.

Bei schmackhaften Gerichten, gereicht von freundlicher Bedienung, stärkten wir uns für ein abschließendes Sightseeing in Büsum, das jeder ungezwungen gestalten konnte.

Zu 15 Uhr war ein freies Treffen für mögliche weitere Aktivitäten vereinbart. Aufziehende dunkle Wolken (Bild) bestätigten, dass dieses ein guter Termin war, denn wir entschlossen uns zum Aufbruch, und schon nach kurzer Fahrt begann es heftig zu regnen. Das sollte aber den wunderschönen Ausflug nicht mehr trüben.

